

2024-06-03

Clara Brugada será la nueva jefa de gobierno de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldehermosillo.com.mx/elecciones-2024/elecciones-2024-clara-brugada-sera-la-nueva-jefa-de-gobierno-de-cdmx-12025152.html>

El conteo rápido a cargo del Instituto Nacional Electoral presentó que Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, lleva la delantera en la contienda por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México con un mínimo del 49 por ciento de votación y un máximo de 52.8 por ciento.

Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dio a conocer los datos de ese programa que colocan a Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X la Ciudad de México, en el segundo lugar de la elección con un piso de 37.2 por ciento y un máximo de 40.5 por ciento; y el tercer lugar para Salomón Chertovski, abanderado de Movimiento Ciudadano, con un mínimo de 6.9 por ciento y un techo de 9.0 por ciento.

Al reanudar la sesión permanente hoy, la titular del organismo electoral recordó que el Conteo Rápido consiste en los resultados electorales obtenidos de un muestreo de 420 casillas y en el caso de la participación de los capitalinos que acudieron a las urnas ayer fue de un 67.4 por ciento a 70.1 por ciento.

Durante la jornada nocturna de los comicios electorales, el IECM vivió un problema cuando se esparció la información de un hackeo a la página web de la institución y la declaración se la atribuyeron al consejero electoral Mauricio Huesca, quien posteriormente lo negó.

La reanudación de la sesión permanente del Consejo General la aprovechó el consejero electoral Ernesto Ramos Mega para aclarar que no hubo tal ataque cibernético, sino lo que pasó es que los ciudadanos que tenían la intención de consultar el PREP lo hacían a través de la página web del organismo y eso llegó un momento en que la saturó.

Ante esto y para evitar fallas en la presentación del Programa de Resultados Electorales Preliminares, fue que los técnicos informáticos del IECM recomendaron bajar la información del sitio de Internet del organismo y presentar un mosaico con las empresas y organizaciones difusores de ese sistema de datos.

"La página del instituto nunca sufrió un ataque cibernético", subrayó machaconamente Ramos Mega durante una conferencia de prensa celebrada casi a la medianoche, mientras que Mauricio Huesca negó alguna vulneración al sitio de Internet y mucho menos al PREP, el cual tiene un blindaje contra ese tipo de situaciones.

Patricia Avendaño, consejera presidenta del IECM, dio respuesta a los críticos sobre el lento avance de ese programa y explicó que la razón fue la copiosa votación que hubo, además de que el personal de las casillas tenía carga de trabajo, pues tenían a su cargo el conteo de los votos de seis elecciones, la presidencial, diputados federales, senadores, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, alcaldes y legisladores capitalinos.

Al respecto, Ernesto Ramos Mega agregó que no había fallas en el sistema, sino que simplemente carecía de datos para alimentarlo.